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　会議の内容

　①通学路の決め方について検討した。
　②他の地区の通学路の状況はわからない等の理由で、地区ごとに分かれて通学路の検討をした方
　　がいいというのが大方の意見だった。よって、地区ごとに分かれて検討することとした。
　　地区の分け方としては、南部、中部、北部の３地区とし、必要に応じて各集落ごとに行うこと
　　とした。検討にあたっては、安全面を十分考慮することとした。
　③次回の会議は、１０月１日（水）午後７時３０分から行うことを決めた。
　　次回の会議までに、各地区ごとに通学路の検討をして、会議で通学路案等の検討結果を報告す
　　ることとした。

　意　見　等

　通学路は、危険でないこと。夏冬通じて安全な道路であること。人家がなかったり、人や自動車
　の通行が少ないところは避けるべきだなど安全面について重きをおくべきだという意見が多く出
　された。

　スクールバスの運行について心配される意見があった。スクールバスの運行範囲等については、
　通学路が確定した後に行うこととした。

　今日のまとめ

　南部、中部、北部の３地区に分かれて、安全面を最重点に通学路の選定の検討を行う。
　必要に応じて、集落単位で行う。
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